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第２６５６回 例会記録：

　☆開会点鐘　渡辺 政俊会長　☆Ｒソング「それでこそロータリー」

本日のプログラム
2013年10月31日(木) 12:30

次回のプログラム
2013年11月 7日(木) 12:30

　20日に選挙が終わり、遠軽ロータリーク

ラブからの二人の町議会議員候補者は無事

選挙戦を勝ち抜いたので大変嬉しく思って

います。町長も信任され、これからの四年

間の遠軽町の運営を新たにスタートする運

びとなりました。

　私が一つ気になっているのが投票率です。

約67%でしたので､だいたい三人に一人は投

票していないことになります。若いスタッ

フ達にも必ず投票に行くようにと念をおし

ていたのですが、どうも行っていないよう

な雰囲気がありました。

　一番身近であるはずの選挙でさえもこれ
なのですから、国政選挙などでしたらなおさらだ
と思います。やがては候補者をフェイスブックで
確認して、スマートホンで投票するような時代に
でもならない限り、この数字は改善されないので

は等と思っているところです。
　遠軽ロータリークラブのタイとの交流について
は、日曜日に斜里ロータリークラブの50周年式典
で中標津ＲＣの笹谷さんと打ち合わせをして日程

などの決定をしたいと思っています。

　今日の例会は地区大会の報告となっています｡
どうぞよろしくお願いします。

 ロータリー財団月間にあたって　国際奉仕委員会

◇親睦活動委員会　遠藤　利秀 委員長
　11月14日(木)、中湧別ＲＣとの合同例会（夜
間）を開催します。今回は遠軽ＲＣの担当とな
っていますので多数のご参加をお願いします。

１．12月14日(土)11時30分から帯広で「ロータリ
　ー財団補助金管理セミナー」が開催されます。
　次年度の補助金を申請するためには出席義務が
　生じます。今回は金谷国際奉仕委員長に出席し
　ていただきます。

２．10月26日(土)､遠軽で第4分区会長･幹事会議､
　10月27日(日)、斜里ＲＣ創立50周年記念式典が
　行われます。どちらも会長、幹事、東海林ガバ
　ナー補佐が出席します。

 会員卓話　 渡辺　政俊　会員

【地区大会記念懇親会の様子】



地区指導者育成セミナー報告（大会第１日目）

地区大会の状況報告

ニコニコ

ＢＯＸ

出席報告

例会日 会員数
出席計算
会 員 数

出席者数
メイク
アップ

出席率 無断欠席

10月17日 35 31 22 4 83.9%

10月24日 35 31 24 77.4%

ＵＲＬ：engaru-rc.com
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☆ 閉 会 点 鐘　渡辺　政俊　会長
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親睦活動委員会　遠藤 利秀 委員長

出席委員会　竹内 徳治 委員長

☆今月会報担当　上田　　稔　委員

本日のプログラム

　編集・発行　メディア委員会
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　委　員　石井定男( 7･ 8月)
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Ｓ Ａ Ａ　 成　田　弘　明

〒099-0415
北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目
　　遠 軽 商 工 会 議 所 内
Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134
E-mail  re1959@engaru-cci.or.jp

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目
　　ホテル　サンシャイン
Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151
毎週木曜日　12:30～13:30
第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 196,000円

､

　今年は遠軽ロータリ
クラブからは13名の登
録となりました。
　　　　【(1)面写真】
　１日目の会議には私
が出席できなかったた
めに、東海林地区役員
と木村幹事に出席して
頂きました。
　我々は大会２日目の
本会議に向けて朝の五
時半に貸し切りバスで遠軽町を出発しました。会
場は釧路観光国際交流センターでした。当日驚い
たのは葭本ガバナーが病気で倒れて出席できない
との話です。変わって急遽、前年度の桜田ガバナ
ーの挨拶となりました。
　昼食時間帯に地区補助金の会議がありお弁当は
急いで食べましたがまあまあ普通でした。午後の
会議と基調講演もそこそこにホテルに帰って一番
大切と思われる記念懇親会に臨みました。
　会場はおなじ場所で、開場前から並んだ当クラ
ブの若手会員の素早い行動力により場所もしっか
り確保することができました。
　肝心な料理ですがメインはリッパな毛ガニとス
テーキとシシャモなのかなと思いましたが、毛ガ
ニは大きすぎるのか旬でないのか、オホーツク産
に比べると味が薄くて最後はけっこうな量が残さ
れていました。
　一番良かったのはキングサーモンの刺身とウニ
の小箱盛りで私は６箱程やっつけてこれで今日の
元はとれたかな！と納得しました。お酒はやはり
地元の日本酒の福司でした。テーブルの四合瓶よ
りも一升瓶に入ったものが美味しかったです。
　またアトラクションはSTVラジオでおなじみの
安さん率いる“ブラックビートルズ”の生演奏で
おおいに盛り上がりました。
　大会３日目の記念講演は「野生動物との共生を
めざして」とのテーマで猛禽類医学研究所代表の
獣医師である齊藤慶輔氏【写真上】によるプロジ
ェクターを使った話があり、動物好きの私にとっ
ては素晴らしく内容のある話で、眠くなることも
なく最後まで楽しく聞かせてもらいました。

黒坂　貴行会員　当店売上目標達成 　　　 　10,000円
黒坂　貴行会員　無断欠席                   1,000円
東海林　勉会員　ノーバッジ               　1,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計  12,000円

　テーマは「奉仕の実践からロータリーの活性化」
で、三つのセッションで行われた。
　第1セッションは｢100万本のロータリーの水支援
事業」と「タイRID3330地区の会員増強とクラブ拡
大」；3330地区サングアン・ガバナーが講演。
　タイには4地区、現在会員数7978名、309クラブ。
　2011年9月のタイ大水害で、水害救援委員長を歴
任し、日本などアジアからの支援を受け「100万本
の水」プロジェクトを展開､奉仕の実践と地区の活
性化を果たし、結果として同地区ではこの4年間で
614名の増強と新クラブ20の拡大を果たした、と。

　第3セッションは、新たなるひろがり「福島原発
被災地への支援“水からプロジェクト”」
　笹谷Ｒ財団副委員長より“水から”を“自ら”に
かけ、次年度の活動につなげる全国の「水にロータ
リーの心を乗せて贈ろう｣という企画について説明｡

 「水の流れから学ぶロータリー」まとめ；
◎奉仕の理念は重要だが行動を伴わない奉仕は真の
　奉仕とは言えない
・金銭的奉仕、物質的奉仕、さらに素晴らしいのは
　自ら汗を流す奉仕（現地・被災地の訪問）
・ロータリーの連帯は地域や国内のみに留まらず国
　外にまで等しく実践する

木村　一則　幹事

渡辺　政俊　会長


